
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00012            DEL  21/11/2014 

 

OGGETTO :    ELEZIONE RAPPRESENTANTI CONSIGLIO MUNICIPIO 2 IN SENO AI 

CONSIGLI DI CIRCOLO - SETTORE "I" E SETTORE "III". 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 21 del mese di novembre, alle ore 12:40 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DAMMACCO SIG. ANDREA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 AMORUSO Sig. Nicola SI  11 NATALE Sig. Francesco SI 
2 CARONE Sig. Claudio SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 
3 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 
4 DAMIANI Sig. Nicola SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
5 DI PANTALEO Sig. Davide SI  15 ROMITO Sig. Fabrizio SI 
6 IANNONE Sig. Aldo NO  16 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
7 LATERZA Sig.ra Stefania SI  17 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
8 LISCO Sig. Giacinto SI  18 SCHIRONE Sig. Luigi NO 
9 MARI Sig. Luigi SI  19 SIMONE Sig.ra Alessandra 

Piergiovanna 
SI 

10 MIOLLA Sig. Giovanni SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 18  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Aldo Iannone Luigi Schirone  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

A relazione del Presidente Avv. Andrea Dammacco: 
 
 
             “Con nota n. 227135 e nota n. 227135 del 15.10.2014 la Ripartizione Politiche 
Educative  Giovanili e Università, ha comunicato di aver provveduto ad indire, per il 
23.11.14, le Elezioni del Consiglio di Circolo nelle Scuole Materne Comunali – biennio 
2014-2016. 
 

Le modalità per la Elezione del Consiglio di Circolo nelle Scuole Materne Comunali 
sono state approvate con deliberazione di G.M. n. 992 del 26.03.96 ed ai sensi dell’art. 2 
delle succitate “ modalità di elezione”, nella composizione del Consiglio di Circolo sono  
previsti n. 3 rappresentanti del Consiglio circoscrizionale (oggi  municipale). 
 
CONSIDERATO 
 
che il  settore 1° Circolo d’Infanzia Poggiofranco comprende i plessi:  
 

 Ceglie (ora Loris Malaguzzi) - Municipio 4;     

 Ferranini - Municipio 4; 

 Montessori - Municipio 4; 

 Loseto - Municipio 4; 

 S. Lioce -  Municipio 2; 

 S. Michele -  Municipio 2;     
 
che, pertanto, sulla base dei totali degli iscritti nelle scuole ricadenti nei rispettivi Municipi, 
dovranno essere segnalati n. 2 rappresentanti del Municipio 4 e n. 1 rappresentante del 
Municipio 2  
 
che il  settore III Circolo d’Infanzia (Carrassi) comprende i plessi:  
 

 V.Veneto  - Municipio 2;     

 G. Bianco - Municipio 2; 

 Il parco - Municipio 2; 

 R. Margherita - Municipio 1; 

 Speranza -  Municipio 1; 
 
 
che, pertanto, sulla base dei totali degli iscritti nelle scuole ricadenti nei rispettivi Municipi, 
dovranno essere segnalati n. 2 rappresentanti del Municipio 2 e n. 1 rappresentante del 
Municipio 1.  
 
PRESO ATTO 
 
che della questione è stata interessata la competente Commissione consiliare municipale 
che si riserva di esprimersi durante la seduta consiliare; 
 
 
 

 

 



 

 

si sottopone tale proposta all’esame del Consiglio per le determinazioni che vorrà adottare 
in merito”. 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
 

UDITA la relazione  del Presidente; 
VISTA la nota 227135 del 15.10.2014; 
VISTA  la  Del. G.M. n. 992 del 26.03.96; 
VISTO lo Statuto Comunale; 
VISTO  il D.Lgs. 267 del 18.8.00; 
 
 
PRESO ATTO  che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00, sulla proposta di 

deliberazione di che trattasi  è stato formulato il parere favorevole di 
regolarità tecnica espresso dal Direttore della Circoscrizione; 

 

RITENUTO  di omettere il parere di regolarità contabile in quanto l’adozione del 
presente provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 

                                         
 

                      
 

D E L I B E R A 
 
 

1. ELEGGERE quale rappresentante del Consiglio Municipale Poggiofranco, Picone,  
Carrassi, S. pasquale, Mungivacca:  
 
a) in seno al Circolo d’Infanzia - settore I -  (plesso S. Lioce e plesso 

Poggiofranco) il/la  Consigliere/a  ………………….. ; 
 
b)  in seno al Circolo d’Infanzia  - settore III -  (plesso V.Veneto – plesso G. Bianco 

e plesso  Il Parco)  il/la  Consigliere/a  …………………..  ed   il/la  Consigliere/a  
…………………..  ; 

 
2.  TRASMETTERE comunicazione relativa all’adozione del presente provvedimento 

alla Ripartizione Politiche Educative  Giovanili e Università per i  consequenziali 
adempimenti e/o atti di competenza. 

 

 



 

A relazione del Presidente Avv. Andrea Dammacco: 
 
 
             “Con nota n. 227135 e nota n. 227135 del 15.10.2014 la Ripartizione Politiche 
Educative  Giovanili e Università, ha comunicato di aver provveduto ad indire, per il 
23.11.14, le Elezioni del Consiglio di Circolo nelle Scuole Materne Comunali – biennio 
2014-2016. 
 

Le modalità per la Elezione del Consiglio di Circolo nelle Scuole Materne Comunali 
sono state approvate con deliberazione di G.M. n. 992 del 26.03.96 ed ai sensi dell’art. 2 
delle succitate “ modalità di elezione”, nella composizione del Consiglio di Circolo sono  
previsti n. 3 rappresentanti del Consiglio circoscrizionale (oggi  municipale). 
 
CONSIDERATO 
 
che il  settore I° Circolo d’Infanzia comprende i plessi:  
 

 Ceglie (ora Loris Malaguzzi) - Municipio 4;     

 Ferranini - Municipio 4; 

 Montessori - Municipio 4; 

 Loseto - Municipio 4; 

 S. Lioce -  Municipio 2; 

 S. Michele -  Municipio 2;     
 
che, pertanto, sulla base dei totali degli iscritti nelle scuole ricadenti nei rispettivi Municipi, 
dovranno essere segnalati n. 2 rappresentanti del Municipio 4 e n. 1 rappresentante del 
Municipio 2  
 
che il  settore III Circolo d’Infanzia comprende i plessi:  
 

 V.Veneto  - Municipio 2;     

 G. Bianco - Municipio 2; 

 Il parco - Municipio 2; 

 R. Margherita - Municipio 1; 

 Speranza -  Municipio 1; 
 
 
che, pertanto, sulla base dei totali degli iscritti nelle scuole ricadenti nei rispettivi Municipi, 
dovranno essere segnalati n. 2 rappresentanti del Municipio 2 e n. 1 rappresentante del 
Municipio 1.  
 
PRESO ATTO 
 
che della questione è stata interessata la competente Commissione consiliare municipale 
che si riserva di esprimersi durante la seduta consiliare; 
 
che in data 18 novembre u.s. il Consiglio municipale ha rinviato il punto in discussione alla 
seduta odierna per mancanza di numero legale; 
 

 



 

 

 

si sottopone tale proposta all’esame del Consiglio per le determinazioni da adottarsi in 
merito”. 

Aperta la discussione, registrata a parte, intervengono i consiglieri  Amoruso  (che 
propone: per il sett. I la Consigliera Salemmi e per il settore III i Consiglieri Natale e 
Patruno), Simone (che propone il Cons. Carone), Carone (che si rimette al Consiglio), 
Colapietro (che propone per il settore III il Cons. Carone più 1 rappresentante della 
maggioranza e per il sett. I il Cons. Colapietro). 

 
Il Presidente mette ai voti la proposta dei Consiglieri Carone e Colapietro. 

 
La votazione, espressa per alzata di mano, dà il seguente risultato: 
voti favorevoli:  n. 6 (Carone, Colapietro, Mari, Miolla, Ruggiero,Simone)  
voti contrari: n. 12  (Amoruso, Damiani, Di Pantaleo, Laterza, Lisco, Natale,   

Patruno, Putignano, Rella, Romito, Salemmi, Traversa) 
astenuti:  n. 1  (Presidente Dammacco) 

 
 
Di seguito, mette in votazione la proposta del Consigliere Amoruso. 

 
 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 

 
UDITA la relazione  del Presidente; 
VISTA la nota 227135 del 15.10.2014; 
VISTA  la  Del. G.M. n. 992 del 26.03.96; 
VISTO lo Statuto Comunale; 
VISTO  il D.Lgs. 267 del 18.8.00; 
VISTO l’esito delle votazioni, 
 
PRESO ATTO  che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00, sulla proposta di 

deliberazione di che trattasi  è stato formulato il parere favorevole di 
regolarità tecnica espresso dal Direttore della Circoscrizione; 

 

RITENUTO  di omettere il parere di regolarità contabile in quanto l’adozione del 
presente provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 

                                         
 

Con n. 12  voti favorevoli (Amoruso, Damiani, Di Pantaleo, Laterza, Lisco, Natale,Patruno, 
Putignano, Rella, Romito, Salemmi, Traversa), n. 3 voti contrari (Carone, Colapietro, 
Simone) e n. 4 astenuti (Presidente Dammacco e Cons. Mari, Miolla e Ruggiero), espressi 
per alzata di mano, 
 
 

 
 
 
 



 

 
 

D E L I B E R A 
 
 

2. ELEGGERE quale rappresentante del Consiglio Municipale Poggiofranco, Picone,  
Carrassi, S. pasquale, Mungivacca:  
 
 in seno al  settore I Circolo d’Infanzia -   
(plesso S. Lioce e plesso Poggiofranco) la  Consigliera  GIOVANNA  SALEMMI; 
 
in seno al settore III Circolo d’Infanzia  -   
(plesso V.Veneto - plesso G. Bianco e plesso  Il Parco)  i Consiglieri: 
FRANCESCO  NATALE  e CARLO  PATRUNO   

 
2.  TRASMETTERE comunicazione relativa all’adozione del presente provvedimento 

alla Ripartizione Politiche Educative  Giovanili e Università per i  consequenziali 
adempimenti e/o atti di competenza. 

 

 



 

PROPOSTA CONSIGLIERE CARONE-COLAPIETRO 
SCHEDA VOTANTI 

 

 
 

 
 

 
AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE DAMMACCO E N. 18 
CONSIGLIERI. 
 

DAMMACCO X 

AMORUSO X 

CARONE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

IANNONE -- 

LATERZA X 

LISCO X 

MARI X 

MIOLLA X 

NATALE X 

PATRUNO X 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

ROMITO X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SCHIRONE -- 

SIMONE X 

TRAVERSA X 



 

 
 

ESITO VOTAZIONE 
 
 
 
 
 

Il Consiglio  Municipale 
 
 
 

Con n. 6  voti favorevoli (Carone, Colapietro, Mari, Miolla, Ruggiero,Simone), n. 12  voti 
contrari (Amoruso, Damiani, Di Pantaleo, Laterza, Lisco, Natale,Patruno, Putignano, Rella, 
Romito, Salemmi, Traversa) e n. 1 astenuto (Presidente Dammacco) 

 
 
 
espressi per alzata di mano dal Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da scheda 
votanti di cui sopra, 
 
 

 
non  approva  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

PROPOSTA CONSIGLIERE AMORUSO 
SCHEDA VOTANTI 

 

 
 

 
 

 
AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE DAMMACCO E N. 18 
CONSIGLIERI. 
 

DAMMACCO X 

AMORUSO X 

CARONE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

IANNONE -- 

LATERZA X 

LISCO X 

MARI X 

MIOLLA X 

NATALE X 

PATRUNO X 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

ROMITO X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SCHIRONE -- 

SIMONE X 

TRAVERSA X 



 

 
 

ESITO VOTAZIONE 
 
 
 
 
 

Il Consiglio  Municipale 
 
 
 

Con n. 12  voti favorevoli (Amoruso, Damiani, Di Pantaleo, Laterza, Lisco, Natale,Patruno, 
Putignano, Rella, Romito, Salemmi, Traversa), n. 3 voti contrari (Carone, Colapietro, 
Simone) e n. 4 astenuti (Presidente Dammacco e Cons. Mari, Miolla e Ruggiero), 

 
 
 
espressi per alzata di mano dal Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da scheda 
votanti di cui sopra, 
 
 

 
approva  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 17/11/2014 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Mario Marchillo) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Si procede appello nominale.  

 

Direttore  

6 su 20, quindi dobbiamo poi procedere 

all’appello entro mezzora.  

 

Si procede al 2° appello nominale.  

 

Presidente  

Sono presenti 18 Consiglieri. La seduta è 

validamente costituita. Riprendiamo i lavori del 

consiglio da dove si erano interrotti all’ultima 

seduta, cioè dalla discussione della delibera 

avente ad oggetto “Elezioni  rappresentanti 

consiglio  Municipio 2 in seno ai Consiglio di 

Circolo, settore 1° e settore 3°.” Ricordo che 

erano state formulate due proposte, anzi non 

ricordo se fossero due, sicuramente una in 

merito ai Consiglieri da eleggere in seno al 

Consiglio del Circolo di Infanzia, quindi 

inviterei i proponenti che allo scorso consiglio 

hanno effettuato questa proposta di ripetere, o 

se ve ne sono altre, di formulare ulteriori 

proposte in modo da poter sottoporre all’esame 

del consiglio l’approvazione della delibera.  

Consigliere Amoruso, prego. 
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Cons. Amoruso 

Per quanto riguarda la proposta fatta dalla 

maggioranza per appunto nominare i futuro 

rappresentanti municipali di Circolo, sono per 

il settore 1 la Consigliere Salemmi di De Caro 

Sindaco, e per il settore 3 i nominativi dei 

Consiglieri saranno due e Francesco Natale per 

De Caro per Bari e Carlo Patruno per De Caro 

Sindaco. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie,cons. Amoruso. Vi sono ulteriori 

interventi? Prego, cons. Simone. 

 

Cons. Simone 

Come nello scorso Consiglio, noi riproponiamo la 

nostra candidatura innanzitutto come minoranza e 

poi anche Movimento 5 stelle affinchè sui tre 

posti disponibili almeno uno sia dato alle 

minoranza. Il cons. Carone ha avanzato la sua 

proposta in Commissione ed è tutto verbalizzato 

quindi abbiamo già espresso questa volontà. 

Magari lo faccio ripetere proprio a Carone  dato 

che lui è il candidato.  
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Cons. Carone 

Sì,il mio intervento in quanto proposto come 

candidato e quindi in merito al punto all’ordine 

del giorno, delegato di Municipio nelle scuole 

materne, il mio intervento non intende 

assolutamente mettere in discussione i numeri 

della maggioranza di questo Consiglio, esso 

invece vuole essere un   invito, spunto di 

riflessione in ordine alla partecipazione 

politica e rispetto delle minoranze. Ciò 

considerato, si pone il seguente quesito. Non 

nominare almeno un membro delle minoranze a  

rappresentare le istituzioni nelle scuole, non 

lede la solidarietà  politica e il rispetto 

delle minoranze,  quindi concludo dicendo che mi 

rimetto al Consiglio, alla sua votazione 

augurandomi che possa essere la migliore 

possibile nella tutela e nel rispetto delle 

rappresentanze dei cittadini tutti considerando 

anche il bacino di utenza elettorale di tutte le 

opposizioni compresa  anche quella del Movimento 

5 stelle. Grazie a tutti voi.  

 

Presidente 

Sì, cons. Carone, io ho necessità per porre in 

votazione una eventuale proposta alternativa a 
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quella è stata formulata al cons. Amoruso una 

indicazione nominativa dei rappresentanti in 

seno al consiglio di Circolo che la intende 

formulare al Consiglio. Settore 3, mi propongo 

Carone Claudio, Movimento 5 stelle. Gli altri 

nominativi? Non funziona, cioè sta parlando 

lei,ha terminato? Prego, cons. Colapietro.  

 

Cons. Colapietro 

Poteva anche continuare il cons. Carone perchè 

sono le candidature già formulate in Commissione 

che erano appunto la mia per quanto riguarda il 

Settore 1 e quella del consigliere Carone per il 

3° e quindi ovviamente rimangono confermate.   

 

Presidente 

Voi sapete che noi dobbiamo eleggere 3 

consiglieri quindi la vostra proposta è riferita 

esclusivamente ad un Consigliere per il Settore 

3 e un Consigliere per il Settore 1, è corretto? 

Cioè non c’è un altro nominativo per il Settore 

3.  

 

Cons. Colapietro 

Il 3°ovviamente era espressione della 

maggioranza, a vostra scelta.   
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Presidente 

Va bene. A questo punto io porrei in votazione 

le proposte che sono state formulate che sono le 

uniche attualmente quindi la proposta del cons. 

Amoruso è quella di nominare in seno al 

Consiglio del Circolo di infanzia del Settore 1, 

la Consigliera Salemmi   e Settore 3, 

Consigliere Natale e Consigliere Patruno. La 

proposta formulata dal cons. Carone unitamente 

al cons. Colapietro, verbalizzata agli atti 

della Commissione, quella di nominare per il 

Settore 3 il Consigliere Claudio Carone, per il 

Settore 1 il Consigliere Matteo Colapietro. 

Partirei ponendo in votazione  quest’ultima 

proposta che ho detto, devo ovviamente farvi 

presente che in caso ci approvazione di questa 

proposta dovremmo provvedere all’ indicazione 

integrativa per quanto riguarda il Settore 3 

indicando un altro Consigliere, tenuto conto che 

sono stati indicati dalla minoranza solamente 

due nominativi. Quindi poniamo in votazione la 

proposta pervenuta da parte dei Consiglieri 

Carone, Colapietro, di nominare in seno al 

Consiglio di Circolo del Settore 3 il 

consigliere di Municipio Claudio Carone, in seno 

al Consiglio di Circolo del Settore 1 il 
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Consigliere Matteo Colapietro. Chi è favorevole? 

Cons. Simone, cons. Carone, Mari, Colapietro, 

Miolla, Ruggero. Chi è contrario? Cons. 

Lisco,Traversa, Putignano,  Rella, Natale, 

Salemmi, Patruno, Romito, Di Pantaleo, Laterza, 

Damiani, Amoruso, si astiene il Presidente.   

Quindi 12 contrari, 6 a favore,  1 astenuto, la 

proposta è respinta.  

Poniamo in votazione la proposta formulata dal 

Cons. Amoruso di eleggere quali rappresentanti 

del Consiglio Municipale del Municipio 2 in seno 

al Consiglio del Circolo di Infanzia del Settore 

1° il Cons. Giovanna Salemmi   e in seno al 

Consiglio di Circolo di Infanzia del Settore 3° 

il cons. Natale, il Cons. Patruno.  

Chi è favorevole? Cons. Lisco, Traversa, 

Putignano, Natale, Rella, Salemmi, Patruno, 

Romito, Di Pantaleo, Damiani, Amoruso.  

Chi è contrario? Cons. Simone, Cons. Ruggero.  

Chi si astiene?  Contrari o astenuti? chiedo 

scusa.    

Allora cortesemente,però prestate attenzione. 

Chi è contrario alla proposta del Consigliere 

Amoruso? Carone, Simone, Colapietro, e basta, 

non vedo ulteriori mani alzate.  
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Chi si astiene? Mari, Ruggero, Miolla  e il 

Presidente.    

12 a favore, 3 contrari, 4 astenuti, la proposta 

è approvata. Quindi il Consiglio di Municipio 

delibera di eleggere quale rappresentante del 

Consiglio Municipale Poggiofranco- Picone- 

Carrassi- San Pasquale e Mungivacca, in seno al 

Consiglio del  Circolo di Infanzia Settore 1° 

plesso Saverio Lioce e Plesso Poggiofranco, la 

consigliera Salemmi e in senso al Circolo di 

Infanzia Settore 3°   Plesso Vittorio Veneto 

Glicine bianco e il Parco i Consiglieri Patruno 

e Natale.  



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Andrea Dammacco 

 IL DIRIGENTE 

F.to Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

26/11/2014 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 26/11/2014 

 Il Direttore di Municipio 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 26/11/2014 al 10/12/2014. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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